



Nº y fecha de publicación: 130509 - 09/05/2013 Difusión: 10867 Periodicidad: Diario VPB: 195 €

Web Site: www.atresadvertising.es

Página: 16 Tamaño: 10 %

90 cm2

■ FORMACION

Salamanca acoge desde hoy a 350 expertos en el IX Fórum de la **Enfermedad Tromboembólica**

La Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) celebrará durante hoy y mañana el IX Fórum Multidisciplinar de la Enfermedad Tromboembólica, que tendrá lugar en Salamanca con la participación de 350 expertos. Para el doctor Ferrán García-Bragado, coordinador del Grupo de Tromboembolismo de la SE-MI, la presente edición destaca por la "consolidación" de una serie de líneas estratégicas, como "la profundización bajo un prisma multidisciplinar en el conocimiento de la ETV y la internalización del Foro con participación de distinguidos expertos internacionales, el doctor Laurent Bertolett de Francia o el doctor Henri Bounameaux del Hospital Universitario de Ginebra, Suiza, entre otros".

En esta cita, se actualizarán las últimas novedades del abordaje de estos pacientes y se analizarán las indicaciones del tratamiento a domicilio, "que resulta beneficioso en doble medida", apuntó García Bragado, informa Europa Press.

DISTINCIÓN. El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, aprovechará el día de hoy para nombrar Huésped Distinguido al doctor Manuel Monreal Bosch, del servicio de Medicina Interna Hospital Universitario Germans Trias y Pujol, que participará en esta cita de gran interés científico en la capital salmantina.

